
Bergamo, 5 gennaio 2013

Sono riuniti in assemblea i seguenti soci: Matteo Leva, Ermanno Gennari, Pietro Crestani, Angelo
Lanfranco, Cristian Lionello, Franco Rebora, Veronica Leonetti, Davide Gallo, Andrea Vacca,
Daniele Confortola e per delega Luca Lentini, Edoardo Moiso, Alessandro Trabucco, Jadran
Cervenic e Carlo De Luca.
Viene eletto presidente dell'assemblea Matteo Leva e segretario Franco Rebora.
Alle ore 16.00 si apre la riunione che viene dichiarata valida.

Punto 1
Vengono esposte tutte le attività del forum e del club dell'anno 2012 che spaziano dalla presenza
in manifestazioni di carattere motoristico come Automotoretrò, Rally 1000 Miglia di Brescia e
Raduno dei Raduni di Quattroruote e al Raduno Nazionale del nostro Club a Viterbo. Oltre al
recente interessamento della rivista Auto Capital che dedicherà un articolo sulla nostra auto. Il
forum con quasi 500 iscritti è sempre più attivo e il numero dei soci iscritti (ben 62) è di altissimo
livello. Peugeot è molto interessata ai nostri numeri e per questo ha dimostrato il suo sostegno per
il Raduno Internazionale del 2013.

Punto 2
Viene presentato il calendario 2013 che racchiude gli scatti fotografici delle varie manifestazioni a
cui i soci hanno partecipato. Materiale che è in vendita al prezzo di 15 euro (+spedizione) per
sostenere le attività del club stesso.
Viene consegnata la tessera a tutti i soci presenti.

Punto 3
Viene discusso il Raduno Internazionale di Torino, viene fissato un tetto massimo di iscritti (50
equipaggi), stabiliti i termini per la pre-iscrizione al 31 marzo 2013 e l'anticipo di quota stessa è fis-
sata in 50,00 Euro ad equipaggio. Cifra che potrà essere rimborsata solo per eventuali disdette
entro la data di chiusura delle pre-iscrizioni. Viene accolta la proposta di avere solo un intermedia-
rio per ciascun club straniero.

Punto 4
Vengono spiegate all'assemblea le recenti posizioni di alcuni soci che hanno scritto sul forum, in
modo polemico e diffamatorio, numerose accuse nei confronti del Presidente e del Direttivo. 
Accuse che sono chiaramente false e infondate. Tali comportamenti non saranno più tollerati e tutti
i messaggi offensivi saranno oggetto di provvedimenti.

Punto 5
Viene approvato il bilancio consuntivo del 2012

Punto 6
Viene approvata un preventivo di spesa per l'anno 2013 di 2.500 euro.



Punto 7
Il socio AIS (Edoardo Moiso) propone di eseguire una "mappatura" per comune di residenza dei
soci e si rende disponibile ad effettuarla. Approvata all'unanimità.
Angelo Lanfranco legge alcune proposte pervenute tramite mail all'assemblea e non firmate che
vengono comunque analizzate e discusse.
Viene accolta la prima proposta di modificare la durata delle cariche istituzionali. Il Presidente sarà
eletto ogni 2 anni dal Consiglio Direttivo che a sua volta durerà in carica due anni. Lo stesso
Consiglio Direttivo sarà composto da un numero dispari di persone elette direttamente dai soci.
Le modifiche saranno effettive solo dopo aver modificato lo statuto e, comunque, dalle prossime
elezioni.
Viene elevato il numero dei topic riservati ai soci tesserati.
Il club dichiara espressamente che il tuning non ci appartiene. Comunque non è ammissibile una
commissione per esaminare le vetture iscritte o da iscriversi. Non siamo ASI non abbiamo biso-
gno di una commissione e non è necessario istituirla.
Il socio Matteo Leva aggiunge che quest'anno (in occasione della tessera 2013) sarà richiesto
insieme al modulo d'iscrizione e al pagamento della quota anche un paio di fotografie della vettu-
ra sia esternamente che internamente da allegare alla documentazione della vettura stessa che
rimarrà negli archivi del nostro Club e in futuro anche di quello Storico della Peugeot.
Il club è aperto a tutti i proprietari di questa vettura che si riconoscono nello spirito e nella mission
dello stesso e anche a tutti coloro che sono interessati alla vettura ma non ne sono ancora in pos-
sesso.
L'assemblea, unanime, rifiuta la proposta di non voler tesserare coloro che non sono in possesso
della vettura.

Punto 8
Non essendo pervenute candidature di nuovi soci, l'assemblea, all'unanimità rielegge il consiglio
Direttivo in carica che per acclamazione riconferma il Presidente Luca Lentini.

Punto 9
Nessuna
Alle ore 19.00 l'assemblea si chiude.

Il Presidente Il Segretario
Matteo Leva Franco Rebora


